
 

 

 

 

 

 

 

 

広川町農業委員会 

 

第３６回総会議事録 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       （令和２年７月６日） 

 

広川町農業委員会 
 



 1 

広川町農業委員会第３６回総会議事録 
 

  令和 2年 7月 6日広川町農業委員会第 36回総会が広川町役場 3階大会議室において開催さ

れた。 

 

 本会議の議題は、下記のとおりである。 

 

  議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請に関する件 

議案第２号 農地法第５条の規定による許可申請に関する件 

  議案第３号 非農地証明に関する件 

  議案第４号 農業委員会等に関する法律第１７条の規定による広川町農地利用最適化 

推進委員の選任に関する件 

 

１． 本会の出席は、下記のとおりである。 

 

    農業委員 

 

 

 

農地利用最適化推進委員 

議席 氏  名 議席 氏   名 

欠 田 中 秀 典 欠 弓 削 和 幸 

欠 古 賀 秀 之 ９ 稲 員 雅 史 

３ 中 村 正 明 １０ 野 田 隆 文 

欠 山 村 光 重 １１ 山 下 明 俊 

欠 丸 山 敬二郎 １２ 中 島 和 彦 

欠 綾 戸 睦 夫 欠 古 賀 英 夫 

欠 渡 邉 通 稔  

 

 

２． 本会の書記は下記のとおりである。 

事務局長  井上 新五   書記  井上 周亮  書記  田中 和弘 

 

会長代理 熊添泰行 

開会のあいさつ 

議席 氏  名 議席 氏   名 

議長 大 石 義 勝 ６ 野 田 光 浩 

会長代理 熊 添 泰 行 ７ 野 田 京 子 

１ 原 野 利 男 ８ 馬 場 啓 介 

２ 庄 籠 弘 典 ９ 丸 山 信 夫 

３    武 治 １０ 鹿 田 勝 師 

欠 中 村 和 浩 １１ 山 﨑 義 史 

５ 鐘ケ江 百合子 １２ 渡 邉 鉄 也 
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今回もコロナウイルスの対策のため農地利用最適化推進委員の参集を議案の担当委員のみ

としました。 

 

議 長 会長あいさつ 

 

議 長 議事録署名人  ５番 鐘ケ江 百合子 農業委員 、１０番 鹿田 勝師 農業委員 

 

議 長 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請に関する件について 順位１ 事

務局の説明をお願いします。 

 

事務局  

説明 順位１ 吉常 字 榎町 1 筆 （譲受人：■■ ■■）（譲渡人：■■ ■■）「売買」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

３番 中村 正明 推進委員 事務局の説明のとおりです。ご審議よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位１について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

熊添代理 なぜ推進機構を通さなかったですか。 

 

事務局 推進機構を使える条件に合致しない事もあります。今回は条件があっていません。 

 

議 長 他にありませんか 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位１について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 

 

議 長 全会一致で認める事とします。次に進みます。 順位２ 事務局の説明をお願いしま

す。 

 

事務局 説明 順位２ 広川 字 松尾 2筆 （譲受人：■■ ■■）（譲渡人：■■ ■■）「贈

与」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

１１番 山下 明俊 推進委員 申請の位置と現状（栗林）であり、問題ありません。 ご審議

よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位２について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

鐘ケ江 百合子 委員 なぜ贈与ですか。 

 

事務局 申請書内に記入されていませんので不明です。 

 

議 長 他にありませんか 
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全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位２について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 

 

議 長 全会一致で認める事とします。次に進みます。 順位３ 事務局の説明をお願いしま

す。 

 

事務局 説明 順位３ 広川 字 上小路 2筆 （譲受人：■■ ■■）（譲渡人：■■ ■■）

「売買」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

１０番 野田 隆文 推進委員 申請地は譲受人宅の隣接地であるため購入されるとの事です。 

ご審議よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位３について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位３について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 

 

議 長 全会一致で認める事とします。次に進みます。 順位４ 事務局の説明をお願いしま

す。 

 

事務局 説明 順位４ 一條 字 上野口 2筆 、広川 字 野畑 1筆 （譲受人：■■ ■■）

（譲渡人：■■ ■■）「売買」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

１２番 中島 和彦 推進委員 譲受人は、申請地に野菜を作られるとの事です。 

ご審議よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位４について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

６番 野田 光浩 農業委員 申請地３筆の位置関係は、どのようになりますか。 

 

事務局 位置説明。 

 

議 長 他にありませんか。 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位４について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 
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議 長 全会一致で認める事とします。次に進みます。 議案第２号 農地法第５条の規定

による許可申請に関する件について 順位１ 事務局の説明をお願いします。 

 

事務局 説明 順位１ 広川 字 西山 1筆、字 八ツ家 1筆 （譲受人：■■ ■■） (譲

渡人：■■ ■■) 「契約の種類：売買」「摘要：共同住宅（2棟 15戸）」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

９番 稲員 雅史 推進委員 申請地は、管理ができていなく草が伸び放題でありました。周囲

が借家であり、転用に問題ないと判断しました。ご審議よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位１について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

６番 野田 光浩 農業委員 申請地の西の宅地の隣は道路ですか。 

 

事務局 個人名義の公衆用道路です。 

 

１０番 鹿田 勝師 農業委員 排水の流れと下流域に影響はないですか。 

 

事務局 排水の流れと影響無しについて説明。 

 

議 長 他にありませんか。 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位１について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 

 

議 長 全会一致で認める事とします。 次に進みます。順位２ 事務局の説明をお願いし

ます。 

 

事務局 説明 順位２ 広川 字 高長 2筆 （譲受人：■■ ■■） (譲渡人：■■ ■■) 

「契約の種類：売買」「摘要：借家住宅（8戸）」 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

１０番 野田 隆文 推進委員 周囲は、住宅地であり上下水道もあり問題ないと判断します。 

ご審議よろしくお願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位２について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

議 長 他にありませんか。 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位２について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 全員挙手。 
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議 長 全会一致で認める事とします。 次に進みます。議案第３号 非農地証明に関する

件 事務局の説明をお願いします。 

 

事務局 説明 順位１ 大字 新代 字 下赤染 1筆、 字 大字 広川 字 溝添 1筆 申請者：

■■ ■■  現況山林のため 

 

議 長 事務局の説明が終わりましたので、担当推進委員さんの説明をお願いします。 

 

９番 稲員 雅史 推進委員 背丈以上の木があり農地でないと思います。 

 

１０番 野田 隆文 推進委員 同じく山林の状態で農地ではないと思います。ご審議よろしく

お願いします。 

 

議 長 担当委員さんの説明が終わりましたので審議に入ります。順位１について質問意見

等ありましたらお願いします。 

 

６番 野田 光浩 農業委員 申請地は、周囲の農地から苦情が出ているとのことですが、非農

地になったら、農地管理の指導はしないのですか。 

 

事務局 農地でなくなれば、農業委員会の所管ではなくなりますが、生活環境係での指導と

なると思います。どちらの場合でも所有者に土地の維持管理をお願いするものです。 

 

議 長 他にありませんか。 

 

２番 庄籠 弘典 農業委員 この土地の木は前の所有者が植木を植えていたものです。その後

放置していたためにこのような状態になったと思います。以前もこのような状態での非農地

の申請があったと思いますが今後もこのような対応ですか。 

 

事務局 原則、県の転用許可を受けていただきます。非農地証明願いについては、該当する

ための基準があります。 

 

議 長 他にありませんか。 

 

全 員 質問なし。 

 

議 長 無いようでしたら採決に移ります。順位１について異議が無い方の挙手を求めます。 

 

委 員 賛成多数。 

 

議 長 賛成多数でこの案件を認める事とします。次の議案に入る前に議案の当該者は、退

席をお願いします。 

 

当該委員 退席 

 

議 長 では、議案第４号 農業委員会等に関する法律第１７条の規定による広川町農地利

用最適化推進委員の選任に関する件について 事務局より一人ずつ提案します。 

 

事務局 １番：田中秀典、２番：重野秀夫、３番：鹿田勝師、４番：萩尾喜久夫、５番：丸山

和幸、６番：馬場啓介、７番：中島康則、８番：弓削和幸、９番：舩越誠治、１０番：野田隆

文、１１番：山下淳、１２番：中島和彦、１３番：牛島信二の順で説明し、採決を取る 
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議 長 全委員が承認されました。 以上で審議は終わりました。 

 

会長代理 熊添泰行 

  以上をもちまして、農業委員会総会を終了します。ありがとうございました。 

 


